

Ein neuer Parkplatz in Dießen?!

*Wenn schon,
dann schon!*



Parkplatzbau Rotter Straße:

Nein zu Flächenversiegelung & Geldverschwendung!

Was ist da überhaupt los?

Der Gemeinderat hat im Januar 2022 einen Parkplatzbau an der Rotter Straße beschlossen. Dabei wird die jetzige Grünfläche größtenteils versiegelt. **Kosten: eine Dreiviertelmillion Euro.**

Dagegen wendet sich die »Bürgerinitiative gegen Flächenversiegelung«, weil:

- Jede nicht versiegelte Fläche ist eine Kostbarkeit !
- So viel Geld für Parkplätze auszugeben ist falsch !
- Es gibt insgesamt ausreichend Parkplätze in Dießen.
So steht es auch in dem *Integrierten Stadtentwicklungskonzept ISEK-Gutachten 2019, Seite 73.*
- Das Argument Parkraum schaffen greift nicht, denn:
die »Rotter Fläche« ist als Entlastungsparkplatz zu weit vom Ortskern entfernt (*ISEK 2019*).
- Wirklich gebraucht wird der Parkplatz nur wenige Male im Jahr bei Großveranstaltungen.
Dafür reicht die aktuelle Ausführung.
- Die Wiese ist eine Grünfläche mit Bedeutung für Orts- und Landschaftsbild sowie für den Naturhaushalt (*laut Flächennutzungsplan Dießen*).

In der »Bürgerinitiative gegen Flächenversiegelung« engagieren sich Dießener Gruppen wie BUND Naturschutz, Klimalobby, Mittwochsdisco, Heimatverein, Jugendbeirat & viele Privatpersonen – machen auch Sie mit!

Hier können Sie unterschreiben:

Römhild Apotheke // Hubertus Apotheke // Bohne 37 // Café Vogel // Krempels am Rathauseck // Buchhandlung Colibri // Fischerei Gastl // Freie Kunstanstalt // Craftbräu – oder Sie laden sich das Formular auf www.klimalobby.org runter & werfen den ausgedruckten Zettel (*bitte gut leserlich ausgefüllt!*) in den Briefkasten der Klimalobby Dießen, Mühlstraße 25.